

Con un teatro completamente lleno fue ovacionada la obra del grupo teatral Viejos... los Caminos, conformado por 15 adultos mayores del Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia, que cumplió su sueño de poner en escena su primera obra "A MI MANERA".

Pepa, es el personaje sobre el que se desarrolló la obra. Es una mujer de edad adulta que ha perdido su memoria y que para recuperarla tiene que hacer un viaje en retrospectiva para buscar el recuerdo que ha perdido. La obra se desarrolla con escenas de ese Guayaquil de antaño, el que pasa por el recuerdo de Pepa, con personajes como el vendedor de caramelos, la vendedora de lotería, aquella que va con su canasta llena de huevos, la que vende hilos y encajes, o el típico soldador de ollas; todas son escenas que rememoran la historia perdida, de casi cien años de tradiciones y costumbres que no sólo por la edad se la pueden perder.

El público conoció de las experiencias que para cada uno de los actores representó la realización de "A mi manera". "Es un sueño hecho realidad. Nos han sacado de ese mundo pasivo y hemos visto que todavía podemos soñar", manifestó Josefa Zambrano. "Me sacaron de la muerte. Con mucho amor y paciencia me han levantado", dijo Bella Loor; "A mis 77 años me han sacado los recuerdos y he demostrado que soy libre", sostuvo Marlene Tutiven y Lorgia Pozo, asegura sentirse renovada, "hemos cambiado de actitud y hemos descubierto nuestros talentos".

La edad, la ceguera, la lentitud al caminar, la pérdida de la memoria o el olvido no fueron limitaciones para quienes decidieron vivir a su manera esta obra que es la primera de muchas que marcan el inicio de una nueva etapa de vivencias, amistades y experiencias al interior del Hogar del Corazón de Jesús y con sus familias.

El Ing. Eduardo Romero Carbo, Inspector del Hogar del Corazón de Jesús, se mostró sorprendido por el talento artístico descubierto en estas personas que comparten sus vidas en el hogar. "Estoy asombrado de sus memorias y habilidades. Esto nos compromete a trabajar en una nueva obra teatral" manifestó.

Finalmente, el telón se cerró con el elenco interpretando la canción de Frank Sinatra, "A mi manera" que le da el nombre a la obra y el público dejó la sala con la satisfacción de haber presenciado una obra llena de vitalidad y experiencia.

"Ha sido fantástico saber que a quienes llamamos ancianos, pueden darnos ejemplos como éstos. Felicito a la Junta de Beneficencia por esta gran labor que hace con ellos" señaló, Patricia Vallejo, quien conoció de la obra por los medios de comunicación y fue acompañada de su hija.

Los actores y actrices de la obra son Bella Loor, Fausto Espinoza, La Pepa Zambrano, Lorgia Pozo, Marlene Tutiven, Marcia Flores, Néstor Rodríguez, Carlos Flores, Fernando Meza, Olga Ricaurte, Carmen Portalanza, Josefa Mero, Rita Silva, Laura Morán y Rebeca Pérez, todos adultos mayores, residentes del Hogar del Corazón de Jesús.